
 

 
 
 
 
 
Protokoll der DV vom 23. Sept. 2021 Waldmätteli, Zäziwil 
 
1.Begrüssung 
Um 20.00 Uhr begrüsst der Präsident Urs Wüthrich 22 Anwesende (38 Stimmkarten). 
Marianne Glatz gibt 7 Entschuldigungen bekannt. 
Die Versammlung wurde Statutengemäss einberufen.  
Die Traktanden werden genehmigt. 
Der Präsident macht eine kurze Zusammenfassung von 2020. Da die meisten 
Veranstaltungen abgesagt werden mussten wurden keine Jahresberichte verfasst. 
2.Wahl der Stimmenzähler 
Als Stimmenzähler wird Kurt Geissbühler vorgeschlagen und gewählt. 
3.Protokoll der DV vom 17. Sept. 2020 
Das Protokoll vom 17. Sept. 2020 wird mit Dank an die Verfasserin einstimmig genehmigt. 
4. Mutationen 
Zu Ehren der im letzten Jahr verstorbenen wird eine Gedenkminute abgehalten. 
5. Jahresrechnung/Revisorenbericht 
Die sauber verfasste Jahresrechnung des Kassiers Jakob Glauser und der Revisorenbericht 
des KTF Brandis werden einstimmig genehmigt und dem Vorstand wird Decharge erteilt. 
6. Jahresbeiträge 
Die Jahresbeiträge für Vereine und FNG (Fr. 1.50) und der Klubs (Fr. 1.00) werden so 
belassen und bestätigt. 
7. Wahlen 
Für je 2 Jahre wiedergewählt werden: Die Vizepräsidentin/Nachwuchsbetreuerin Ruth 
Zumbrunnen, die Sekretärin Marianne Glatz, die Obmänner Abt. Kaninchen Andreas Küenzi, 
Abt. Geflügel Hans Hofer und der Abt. Vogelschutz Paul Christen. 
Der Kassier Jakob Glauser lässt sich nur noch bis zur nächsten DV wählen. 
Neue Rechnungsrevisionssektion ist der OV Zäziwil und als Ersatz der OV Oberburg für je 2 
Jahre. 
8. Ausstellung Oberburg 
Hulliger Hanspeter vom OV Oberburg orientiert uns über die anstehende Ausstellung im 
Januar 2022. Leider hat das OK beschlossen die Ausstellung abzusagen. 
Grund: Sie wollen nicht mit diesen Einschränkungen (3G/Zertifikatspflicht) eine Ausstellung 
durchführen. 
Der Präsident fragt die Versammlung an: wie weiter?? 
Es gibt einige Wortmeldungen. Alle haben Bedenken wegen dieser 3G Regelung! 
Urs gibt bekannt, dass die Markthalle in Schüpbach vom 21.-23. Jan. 2022 reserviert ist und 
die Ausstellung dort durchgeführt werden kann. 
Es kommt zur Abstimmung: 14 Ja stimmen. Keine Nein Stimmen und keine Enthaltungen. 
Niemand sagt eindeutig NEIN. Man müsse aber erst die Vereinsmitglieder anfragen, ob sie 
gewillt sind zur Mithilfe. 
Das OK wird wie 2020 vom LTVE Vorstand gestellt, mit einigen Neuen. 
Da Andreas Beruflich sehr eingespannt ist wird Peter Iseli den Hallenchef übernehmen. 
Siegenthaler Walter ist als Fütterungschef dabei und Stefanie Jutzi übernimmt die Küche. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



9. Weiter LTVE Ausstellungen ab 2022/2023,2023/2024…. 
Für die weiteren Ausstellungen ab Saison 22/23 sieht es wie folgt aus: 
Hulliger Hanspeter wird im Verein abklären ob sie gewillt sind nochmals eine Ausstellung 
durchzuführen und vor allem, ob sie die Halle wieder benützen können. 
Andreas möchte im Januar 2023 in Schüpbach mit dem OV Zäziwil eine Ausstellung 
organisieren, er muss es jedoch am 8. Okt. noch vor die Versammlung bringen. 
In der Saison 23/24 evtl. der KZV Wyssachen, jedoch nur in der Altjahrswoche möglich und 
in ihrer Region (Halle Schwarzenbach). 
In der Saison 26/27 evtl. KTF Brandis in Schüpbach zusammen mit ihrer 
Freundschaftsausstellung. 
10.LTVE Ausstellungs-Komitee 
Urs möchte ein Ausstellungskomitee zusammenstellen. Da sich jedoch niemand dafür 
meldet, gehen wir gleich zum nächsten Traktandum über. 
11.Anträge 
Sind keine eingegangen. 
12.Formulare Ehrungen 
Die Formulare für die verschiedenen Ehrungen werden verteilt. Sie müssen bis am 24. Okt. 
zurückgeschickt werden an den Präsidenten. 
13.Verschiedenes 
Peter Iseli gibt zu bedenken, dass es Schweizweit eine Grosse Herausforderung ist, 
Ausstellungen zu organisieren. Man müsse alles einfacher gestalten und Sorge tragen damit 
unser schönes Hobby nicht kaputt geht 
Die Digitalisierung werde auch bei uns Einzug halten damit alles einfacher wird 
(Anmeldungen, Einzahlungen, Ranglisten usw.) 
Im Bereich Tierschutz werden extreme Anforderungen auf uns zukommen. 
In vielen Vereinen gebe es unterschiedliche Auffassungen zum Thema Tierhaltung. Redet 
mit euren Mitgliedern über dieses heikle Thema und seit behilflich. 
Änderungen an Ausstellungen: 
 Gechipte Kaninchen sind ab nächster Saison möglich an Ausstellungen (Kurse „Wie 
Chipen“ werden bei Kleitiere Bern/Jura angeboten) 
Es gibt keine Eingangskontrollen mehr, 
Boxen müssen die vorgeschriebenen Grössen aufweisen  
Boxen müssen oben abgedeckt sein 
Nageobjekt muss vorhanden sein 
1 Person vom OK muss den Sachkundenachweis haben 
Restaurant darf nicht im gleichen Raum sein wie die Tiere 
 
Die Tierwelt wurde verkauft! Ab 1.1. 2022 wird das Kleintiermagazin nur noch einmal im 
Monat erscheinen (falls genügend Abonnenten sind) 
Wer das neue Magazin bis Ende Februar abonniert zahlt Fr. 75.- statt Fr. 85.- 
Es müssen aber mindestens 3000 Abonnenten sein, sonst wird das Magazin nicht mehr 
gedruckt. Bitte dies in den Vereinen kommunizieren! 
Jegerlehner Bernhard fragt an, werden nun das Kleintiermagazin mache? 
Peter Iseli: Den Fachredaktoren wurde gekündigt! Einige werden jedoch weitermachen. 
Walter Siegenthaler regt an, dass die Helferlisten so schnell wie möglich an die Präsidenten 
verschickt werden, damit sie an den Herbstversammlungen den Mitgliedern in die Runde 
gegeben werden können. 
Willi wird die Listen auch auf der Homepage aufschalten. 
 
NÄCHSTE DV AM FREITAG 11. MÄRZ 2022 IM FEUERWEHRMAGAZIN IN 
KONOLFINGEN! 
 
 
 
       Für das Protokoll 
       Marianne Glatz   
    
  

    


